

Publié le 2 juin 2021

Patrick Jarry désigné membre de la commission Rebsamen sur la relance de la construction de logements

Le Premier Ministre a annoncé fin mai la création d'une commission, présidée par François Rebsamen, maire de Dijon et président de Dijon Métropole, chargée de réfléchir aux modalités de relance de la construction de logements.



Patrick Jarry, maire de Nanterre et président de la FedEpl, participera à ses travaux, qui auront notamment pour objectif d'identifier les freins à la construction de logements du point de vue des collectivités locales. Les conditions de délivrance des autorisations d'urbanisme et plus généralement le droit de l'urbanisme ainsi que les dispositifs de libération du foncier seront à l'ordre du jour des réflexions.

La Commission sera composée en tout de 32 personnes : élus locaux, parlementaires, personnalités qualifiées. La liste complète de ses membres est consultable [ici](#). **Ses conclusions seront rendues avant le 15 septembre** et nous ne manquerons pas de vous tenir informés de la mobilisation de la FedEpl pour faire porter la voix des Epl sur ce sujet.